
 

 

平成２８年度 第４回 役員会議事要旨 

 

日 時  平成２８年５月１１日（水） １０時２８分～１２時１２分 

 

場 所  学長室 

 

出席者  学長，滝澤理事，門出理事，後藤理事，和田理事，吉田理事 

欠席者  なし 

 

陪席者  佐々木監事，只木評価室長 

 

 

○ 学長から，平成２８年度第２回役員会議事要旨の確認依頼があった。 

 

 

【 協議事項 】 

（１）第２期中期目標期間の教育研究評価に係る報告書（研究業績説明書）に 

ついて 

只木評価室長から，本件について，第２期中期目標期間（平成２２年４

月～平成２８年３月）中に公表された研究業績のうち，学術室が策定した

研究業績を選定する際のガイドラインに基づき，各学部（海洋エネルギー

研究センターを含む）が選出した，Ｓ（優秀な水準にある）及びＳＳ（卓

越した水準にある）について，４月２０日の中期目標・中期計画実施本部

会議で協議了承を経たものであり，当該業績について，本役員会の協議後，

５月２０日の教育研究評議会で審議，５月２５日の役員会で審議決定され

た後，独立行政法人大学改革支援・学位授与機構（５月３１日提出期限）

へ提出するものである旨の説明があり，協議の結果了承された。 

 

（２）その他 

特になし。 

 

 

【 審議事項 】 

（１）佐賀大学国際交流会館規程及び佐賀大学国際交流会館使用細則等の一部

改正について 

   国際課長から，本件について，外国人留学生宿舎として既存の国際交流

会館に加えて役職員宿舎の１つである本庄西宿舎を転用することとするた



 

 

め，佐賀大学国際交流会館規程，佐賀大学国際交流会館使用細則及び国立

大学法人佐賀大学料金規程を改正する旨の説明があった。改正に伴い国際

交流会館の単身者用施設をＡ棟，世帯用施設をＢ棟，今回転用する西宿舎

の留学生用・世帯用宿舎をＣ棟として管理し，Ｃ棟の駐車場を入居者に有

償にて貸与する旨の説明があった。また，入居期間については１か月以上

３年以内を基本（申請に基づき１年間の延長期間も認める）とする旨の説

明があった。 

門出理事から，同様の世帯用宿舎であるＢ棟とＣ棟では，料金に開きが

あるので，料金を見直してはどうかとの発言があり，審議の結果，佐賀大

学国際交流会館規程，佐賀大学国際交流会館使用細則については了承され，

国立大学法人佐賀大学料金規程については再検討することとなった。 

 

（２）佐賀大学教育委員会規則の一部改正（案）について 

学務部長から，本件について，教育学部及び学校教育学研究科の設置に

伴い，教育委員会の組織について，所要の改正を行うものである旨の説明

があった。第３条第１項第２号の規定にかかわらず，教育学部から選出さ

れた委員は，学校教育学研究科から選出される委員を兼ねることができる

ものとし，この場合において，学校教育学研究科から選出される委員を兼

ねる教育学部から選出された委員は，第５条第１項及び第２項の議事及び

議決に関し１人の構成員及び１人の出席者として取り扱わなければならな

いとする旨の説明があった。 

なお，本件は協議事項であり，今後５月２０日の教育研究評議会で審議，

５月２５日の役員会で審議決定を予定しているとの説明があった。 

 

（３）新運営体制の発足に伴う学内諸規則等の整備について 

総務課長から，本件について，平成２８年４月１３日開催の第２回役員

会にて理事（人事・労務・財務担当）の新設に伴う規則等の改正が審議・

了承された際，「財務を担当する理事」については，再度，各所管部局に

て調整を行うこととなり，調整の結果，国立大学法人佐賀大学研究費不正

防止計画推進委員会規程外８件の規則等について，改正を行うことについ

て説明があり，審議の結果了承された。 

 

（４）その他 

特になし。 

 

 

【 報告事項 】 

（１）平成２７年度就職状況について（平成２８年５月１日現在） 



 

 

   就職支援課長から，本件について，昨年度同時期での比較説明があり，

学部で０．２ポイント増，大学院で１．８ポイント増，総計０．６ポイン

ト増，ＣＯＣ＋の県内就職率については１．８ポイント減であった旨の説

明があった。 

   後藤理事から，ＣＯＣ＋事業にある就職率向上に向けた取り組みの分析

が必要である旨の発言があった。 

学長から，一つの方法としてキャリアセンターにおいてインターンシッ

プの強化を図る旨の発言があった。 

 

（２）その他 

特になし。 

 

 

【 意見交換 】 

 

（１）芸術地域デザイン学部設置記念式典について 

   総務部長から，本件について説明があった。 

意見交換を行い，委員から意見等が出された。 

 

（２）教育課程と教員組織の再編について 

   滝澤理事から，本件について説明があった。 

意見交換を行い，委員から意見等が出された。 

 

（３）間接経費の再配分について 

   財務課長から，本件について説明があった。 

意見交換を行い，委員から意見等が出された。 

 

 

【その他】 

   特になし。 

 

 

                     以 上 


